

# *Le Sommet mondial de la jeunesse UIT 2025 se tiendra à Cuba*

---



La Havane, 7 février (RHC) Cuba accueillera le Sommet mondial de la jeunesse 2025 de l'Union internationale des télécommunications (UIT) du 11 au 13 mars à l'hôtel Meliá Internacional Varadero.

Le GYS-25, comme l'appellent les organisateurs, permettra aux participants du monde entier d'échanger sur des sujets tels que l'autonomisation numérique des jeunes, la réduction du fossé des compétences numériques, l'intelligence artificielle, la durabilité et les défis et opportunités présentés par les technologies émergentes, parmi d'autres questions d'actualité.

Le sommet, organisé par l'UIT et le ministère cubain des communications (Mincom), comprendra également un espace d'exposition où les participants pourront explorer des projets innovants et découvrir

des possibilités d'impact.

Cecilia Valdés Milián, directrice de la communication institutionnelle au Mincom, a déclaré en exclusivité à l'Agence de presse cubaine que la plus grande île antillaise a beaucoup à montrer en termes de développement des technologies de l'information et de la communication (TIC), avec de jeunes experts diplômés de l'enseignement supérieur qui présenteront des projets novateurs.

Il a fait l'éloge du travail réalisé par les Youth Computer Clubs, avec leurs programmes communautaires, et de la force que représente le fait d'avoir deux passerelles de paiement propres, expériences qui seront présentées lors du sommet mondial.

Selon le programme de l'événement, le Gys-25 partagera des solutions innovantes pour améliorer l'infrastructure, exploiter les technologies de transformation telles que l'intelligence artificielle (IA) pour étendre la connectivité et les écosystèmes numériques, élargir l'accès aux programmes d'alphabétisation numérique et créer des environnements numériques inclusifs, sécurisés et durables.

M. Valdés Milián a prédit le succès de la réunion, qui permettra également à de nombreux participants de découvrir Cuba pour la première fois, ainsi que Varadero, considérée comme l'une des meilleures stations balnéaires du monde pour ses près de 20 kilomètres de plage aux eaux cristallines et au sable fin. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376107-le-sommet-mondial-de-la-jeunesse-uit-2025-se-tiendra-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**